持くの国 FAXH 2015年7月29日 JR東労組 本部情宣部

NO. 10

300回政粹力



7月27日に開催した政経フォーラムは、第300回の記念として、 民主党代表・岡田克也氏をお招きし、憲政記念会館にて開催しました。

安全保障関連法案が衆議院本会議で強行採決され、当日は参議院本 会議で審議が始まるという最中でしたが、本会議前にたしろかおる参 議院議員も会場まで駆けつけてくださいました。

本部・吉川委員長からは、「平和政策を大前提に交通政策をしっかり 打ち出し、たしろかおるの政策へと高めていきたい」と決意が述べら れました。



たしろ議員も駆けつけてくれました!

そして、民主党・岡田代表より『今 国会の重要政策課題と民主党の取り 組み』と題して講演をいただきました。

労働諸法制については、派遣労働法改正案は、生涯派遣を生むばかりでなく、正規から 派遣への置き換えが進むことが想定され、働く人全体の問題であることや、女性の働き がいと言うなら、まず日本全体の働き方を変えるべきと話されました。

また、現在国会で議論されている安全保障関連法案については、国民世論が衆議院で の強行採決に追い込んでおり、野党は結束し、反対をさらに高め、何としても廃案に持 ち込みたいと強い意気込みが語られ、たしろ議員と共に全力を挙げてたたかっていく と述べました。